



**Comment donner le goût de l'art aux enfants ?
En les emmenant en voyage...**

Les voyages forment la jeunesse ! Alors, pour les vacances scolaires, Arts et Vie propose aux familles, enfants et parents ou petits-enfants et grands-parents, de partir à la découverte du monde et de ses cultures. Delphine Camara, directrice générale d'Arts et Vie, insiste sur la diversité que recouvre le mot culture : « Nos voyages en famille privilégient la culture au sens large, sous la conduite de guides locaux, avec des programmes adaptés aux plus jeunes, notamment des ateliers pratiques. Musées et monuments sont au programme au même titre que les traditions, l'artisanat et les rencontres humaines. Les voyages deviennent ainsi l'occasion de s'ouvrir aux autres, de mieux les connaître. Cette notion d'ouverture est au cœur de notre démarche. Tant mieux si les jeunes prennent aussi le goût de l'art au cours de ces voyages. C'est un plus qui les accompagnera tout au long de leur vie. »

Quelques voyages en famille pour les vacances de Pâques :

L'Égypte, « la » destination touristique de l'année 2023, avec l'ouverture du nouveau Grand Musée Égyptien



Le voyage initiatique par excellence. On laisse le charme agir au fil du Nil et de ses paysages envoûtants. Plaisir pour les enfants d'assister aux scènes de la vie quotidienne dans les villages traditionnels des bords du fleuve. On voit les petits écoliers partir à l'école en pouffant de rire, d'autres jouent sur le rivage, on échange des regards, des salutations, on est des enfants du monde. De Louxor à Assouan la navigation sur le Nil est rythmée par des escales sur des sites archéologiques spectaculaires qui se gravent dans la mémoire, Kom Ombo, la vallée des Rois, des Reines, le temple de Deir el-Bahari, Edfou... Puis l'on part en car vers Abou Simbel, aux confins du désert de Nubie. À bord, un atelier d'initiation aux hiéroglyphes invite les enfants à pénétrer dans les secrets de cette étrange écriture, de quoi éveiller des vocations d'archéologue pour essayer de déchiffrer les inscriptions sur les monuments vieux de plusieurs millénaires. La visite du Caire est tout aussi captivante, avec le plateau de Gizeh et les pyramides de Kéops, Khéphren, Mykérinos, le Sphinx, la citadelle, le bazar et le tout nouveau Grand Musée Égyptien, qui abrite notamment le trésor de Toutankhamon.

<https://www.artsetvie.com/croisiere/egypte/circuit-en-egypte-circuit-croisiere-ramses-en-famille-197.html>

Circuit croisière Ramsès en famille, du 12 au 21 avril et du 19 au 28 avril : 2 670 €/pers au dép. de Paris.



Nouveau : Vienne, la capitale autrichienne parle à toutes les générations



On fait le pari d'une Vienne un peu moins classique, qui parle aux plus jeunes... Avec le peintre Friedensreich Hundertwasser et l'exposition qui lui est consacrée au Kunst Haus, ils découvrent une oeuvre aux couleurs vives et aux formes insolites. Plus étonnante encore, la maison conçue par cet artiste hors norme titille leur imagination. Au Musée d'Histoire Naturelle, ils se passionnent pour l'évocation de l'histoire de la terre et pour les animaux empaillés. Côté musique classique, ils flânent à leur rythme à la Maison de la musique, musée interactif consacré à la musique viennoise et à la science du son. Au palais impérial de La Hofburg, ils se laissent emporter par l'histoire de l'impératrice Sissi. Vienne est aussi la ville de l'architecture Sécession avec ses maisons au décor séduisant, celle du peintre Gustave Klimt dont les nombreuses œuvres accrochent l'œil des plus petits. À Schönbrunn, après la visite de la résidence impériale, on prend son temps au plus ancien zoo du monde, à l'atelier Apfelstrudel au café Residenz et au spectacle du théâtre de marionnettes.

<https://www.artsetvie.com/circuit/autriche/sejour-en-autriche-vienne-en-famille-1784.html>

Du 30 avril au 6 mai : 1 290 €/pers au dép. de Paris. Réductions enfants.

Berlin l'effervescente qui aimante la jeunesse



Depuis la chute du mur, Berlin est un lieu qui bouge et aimante la jeunesse. On se balade à vélo pour suivre le parcours East Side gallery et les fresques murales qui ornent les 1,3 km de mur conservés, on profite d'une



croisière sur la Spree bordée de trésors architecturaux, on flâne le long du Landwehrkanal sur le marché cosmopolite de Kreuzberg. Berlin réserve chaque jour un nouveau visage. Dans les musées on s'initie à la peinture classique ou l'on fait un grand saut dans l'antiquité pour admirer les fameuses frises de l'autel de Pergame. En se promenant dans la ville on se laisse surprendre par le quartier de la Postdamer Platz, avec le nouveau et l'ancien Kulturforum, les sièges sociaux spectaculaires de Debis et Sony, le passage couvert Arkaden... Au musée de la RDD, la découverte est interactive et immersive, elle permet de se plonger dans la vie quotidienne au temps de l'ex-Allemagne de l'Est de vivre le traumatisme d'un pays coupé en deux jusqu'en 1989. À Postdam c'est le palais de Sans-Souci jadis résidence d'été de Frédéric le Grand qui jouxte des jardins de style italien agrémentés de fontaines. Et l'ambiance est aussi au rendez-vous lors du dîner dans un traditionnel Biergarten, brasserie de plein air à l'atmosphère haute en couleurs.

<https://www.artsetvie.com/famille/allemande/sejour-en-allemande-berlin-en-famille-1664.html>

Du 16 au 22 avril, 1 490 €/pers au dép. de Paris en avion

New York, le rêve américain devient réalité



On invite les enfants à entrer dans le rêve américain en leur offrant un voyage à New York. Avec ses gratte-ciel, ses taxis jaunes, sa statue de la Liberté et son Empire State Building, la ville fait partie de leur imaginaire, ils l'ont vue mille fois au cinéma, à la télévision, dans des bandes dessinées. C'est excitant de la vivre pour de bon. À leurs côtés, on se balade dans Central Park à vélo, on assiste à une messe à Harlem, on s'arrête pour déguster un hot dog au coin d'une rue et l'on se sent un peu new yorkais. Moments d'émotions partagées au mémorial du 11 septembre et au musée de l'immigration d'Ellis Island qui raconte l'histoire des millions d'immigrants venus tenter leur chance en Amérique. New York dans toute sa modernité avec une belle plongée dans l'art urbain et l'art du graffiti à Bushwick, la découverte du quartier branché de Soho, de Chelsea et de son marché situé dans une ancienne biscuiterie rénovée, de Wall Street et ses golden-boys, de la High Line, parc urbain suspendu aménagé sur une ancienne voie ferrée aérienne où se pressent les hipsters dans une ambiance trépidante... Et pour couronner le tout, un spectacle à Broadway. Show goes on !

<https://www.artsetvie.com/famille/etats-unis/sejour-aux-etats-unis-new-york-en-famille-1238.html>

Séjour à New York, du 15 au 21 avril et du 22 au 28 avril : 3 250 €/pers au dép. de Paris.

Contacts presse Nathalie Thibaut Communication

Nathalie Thibaut : 06 09 02 75 95 Mail : nathalie@nathaliethibaut.com

Béatrice Henin : 06 64 90 57 50 Mail : beatrice@nathaliethibaut.com